

Die «Cool and Clean»-Bar wirbt bei der Fussball-Jugend für sauberen Sport

Bunte alkoholfreie Drinks und Torwandspass beim Young Star Cup 2008 in Zollikofen
Von Hans-Jürgen Bartl

Zollikofen – Alle Hände voll zu tun hatte Elsbeth Schwarz vom Verein Profis & Kids, um am 27.04.08 beim Young Star Cup 2008 in Zollikofen allen Spielern und Betreuern der teilnehmenden Teams die angebotenen Gratisdrinks zu mixen. Der Einsatz der alkoholfreien «Cool and Clean»-Bar beim internationalen Junioren D Fussballturnier auf den Sportanlagen Geisshubel erfolgte unter der Leitung von Wolfgang Unger auf Einladung von Kurt Gilgen (FC Zollikofen) und im Auftrag des Schweizerischen Fussballverbandes.



Der Lattenknaller Foto: Hans-J. Bartl

Obwohl die Wahl zwischen dem Lattenknaller-Drink, dem Fairplay-Cocktail und dem Penalty-Killer-Mix schwer fiel, gingen schlussendlich über 200 Gratis-Longdrinks über die Theke an die begeisterten Junioren-Fussballer, die mit ihren Gutscheinen in der Hand geduldig auf ihre Drinks warteten. Nur gut, dass Tochter Prisca und Enkelin Debora der vielbeschäftigten "Barmaid" Elsbeth zur Hand gingen. Das sonnige Wetter sorgte für durstige Kehlen auch bei den Besuchern, die dann auch etliche Cocktails an der Bar bestellten.



An der Bar

Foto: Hans-J. Bartl

Eine zusätzliche Attraktion an der «Cool and Clean»-Bar war das Fairplay-Quiz. Wer die Frage zum Thema Alkohol richtig beantwortete, hatte die Chance einen der 3 ausgelobten Preise zu gewinnen. Aaron Barker aus Zollikofen gewann einen SFV-SuvaLiv-Fussball, Debora Friedli aus Boll ein «Cool and Clean»-T-Shirt und Cyril Salvisberg aus Zollikofen ein «Cool and Clean»-Portemonnaie.

an der Präventionstorwand ihr Glück. Alle, die beim Torwand-Wettbewerb 300 Punkte erzielten, erhielten von "Torwand-Keeper" Hans-Jürgen Bartl einen Gutschein für einen Drink an der «Cool and Clean»-Bar.

Es gab viele Gewinner an diesem Tag, vor allem die Sportler vom erstrangigen FC Fribourg und dann natürlich alle, die von der Idee des sauberen und fairen Sports profitieren.

Während dessen versuchten viele Spieler und auch junge Besucher



Präventions-Torwand-Wettbewerb

Foto: Hans-J. Bartl